

Ressort: Lokales

Bahn: Verkehr auf Rheintalbahn soll ab 2. Oktober wieder rollen

Berlin, 14.09.2017, 12:14 Uhr

GDN - Der Verkehr auf der Rheintalbahn soll ab dem 2. Oktober wieder rollen - fünf Tage früher als bisher geplant. Das teilte die Deutsche Bahn am Donnerstag mit.

Es sei gelungen, "den logistischen Einsatz von Personal und Maschinen nochmals zu optimieren" und die Arbeiten dadurch schneller als vorgesehen abzuschließen. Am 12. August war es im Bereich Rastatt infolge von Vortriebsarbeiten im Rastatter Tunnel zu einem Einbruch von Wasser und Erde in die im Bau befindliche Tunnelröhre gekommen: Oberbau und Gleise der darüber führenden Rheintalbahn hatten sich daraufhin abgesenkt. Zwischen Rastatt und Baden-Baden besteht seitdem eine Sperrung, Fahrgäste müssen mit Bussen transportiert werden. "In dieser schwierigen Lage zählt jeder Tag für unsere Kunden im Güter- und Personenverkehr", so DB-Infrastrukturvorstand Ronald Pofalla. "Daher ist es hilfreich, dass wir früher fertig werden."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-94629/bahn-verkehr-auf-rheintalbahn-soll-ab-2-oktober-wieder-rollen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com